

D. Esteban Berlanga Fernández

A título personal y, como Alcalde de Motilleja en nombre y representación del Ayuntamiento que presido, te transmito nuestra más sincera enhorabuena por la merecida distinción que te otorga la Junta de Comunidades, con la concesión de la medalla de oro de Castilla la Mancha.

De igual manera, te deseamos todo tipo de logros profesionales y personales en tu exitosa carrera.

Recibe un abrazo.

EL ALCALDE: Antonio Francisco Armero Gómez.



AYUNTAMIENTO DE MOTILLEJA